

Hay dos oros panamericanos

Escrito por Agencias

Domingo 16 de Octubre de 2011 18:30

GUADALAJARA, Jal. 16 de octubre de 2011.- Como era esperado, lo cual no dejó de crear tensión nerviosa a sus seguidores, la mexicana Irma Edith Contreras derrotó a su rival colombiana Doris Patiño, para adueñarse de la medalla de oro en 57 kilos del taekwondo de los Juegos Panamericanos.

Tras ellas quedaron Yenny Contreras, de Chile y Nicole Palma, de Estados Unidos, quienes debieron conformarse con la medalla de bronce.

El combate de la mexicana La mexicana comenzó flojo pero a medida que avanzaba el tiempo fue creciendo y el Gimnasio del CODE II, saltó en alaridos cuando se encaminó hacia la aurea presea aplicando puntapié contundente a la sudamericana, primera en el deporte de las patadas, segunda de México en la llamada Fiesta de América.

PENTATLON DA LA PRIMERA

Oscar Soto alcanzó la primera medalla de oro panamericana para México con el primer puesto logrado en el pentatlón moderno, disputado en el bello Zapopan.

El atleta tricolor tuvo su mejor desempeño en la última prueba, carrera combinada con tiro deportivo, aplicando acelerador cuando ocupaba la cuarta posición y se adueñó del mejor lugar en el podio.

México abrió así el conteo en busca del récord ofrecido por los atletas nacionales, de llegar a los 24 oros, un récord en la historia de los Juegos Panamericanos que esperan entregarlo en esta jornada en marcha en la capital jalisciense.